
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

Procès-verbal  de la session ordinaire 
du MARDI 20 MARS 2012 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
institutionnelle Saint-Joseph tenue à l’école, le vingt mars de l’an 
deux mille douze à dix-neuf heures trente. 
 

 
Mmes Lucie Dion, enseignante 

Chantale Leclerc, parent 
Sophie Rondeau, parent 
Dominic St-Laurent, stagiaire en enseignement 
Lucie Thivierge, éducatrice au service de garde 

MM. Christian Leclerc, parent 
 Stéphane Saulter, parent 

 
Aussi présente: 
Mme Andrée Roy, directrice 
 
 
Mmes Nathalie Bilodeau, représentante de la communauté 

Danielle Côté, parent 
Johanne Paquin, enseignante 
Martine St-Laurent, commissaire 
Hélène Vallée, enseignante 

 
 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par monsieur 
Christian Leclerc, président. Il est 19 h 35. 
 
 
CE-553-12 IL EST RÉSOLU, 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
avec l’ajout de certains points. 

 
ADOPTÉE. 

 
 
CE-514-10 CE-554-12 IL EST RÉSOLU,  

 
QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il a été rédigé. 

 
  ADOPTÉE. 
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Organisation 
scolaire 2012-2013 

Retour sur le hockey à l’école 
L’hiver tire à sa fin, il n’y a rien à signaler et pas de commentaires 
des parents. Ce sera à suivre l’an prochain. 
  
Semaine des enseignants 
Le personnel enseignant a apprécié toutes les gentillesses 
prodiguées à leur égard. Les brochettes de fruits et les massages 
donnés par Sophie ont eu particulièrement de bons commentaires. À 
refaire l’an prochain. 
 
Pour la surveillance des récréations, prévoir 2 surveillantes d’élèves 
à l’extérieur. 
 

 
Aucune 
 
 
 
 
À la suite de la semaine des enseignants, une carte de 
remerciements signée par les enseignants a été envoyée au conseil 
d’établissement. Cette carte est très appréciée. 
 
 
 
 
 
Le nombre total d’élèves connaîtra une hausse. La hausse est 
prévue pour les classes de maternelle. 
 
 
 
Les membres discutent des changements au niveau du temps alloué 
en anglais pour l’an prochain et des impacts pour le spécialiste en 
anglais. 
 
CE-555-12 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE le temps alloué pour chaque matière pour la 
prochaine année scolaire soit et est adopté à l’unanimité. 

 
ADOPTÉE. 

 
 
CE-556-12 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE l’acte d’établissement 2012-2013 pour l’école 
Saint-Joseph soit et est adopté à l’unanimité. 

 
ADOPTÉE. 
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Anglais intensif Les membres sont tous septiques sur la faisabilité et les impacts sur 
la maîtrise de la langue française. 
 
Un suivi sera à faire sur ce que les autres écoles de la région feront. 
 
Les membres s’interrogent sur le nombre de finissants en 
enseignement de l’anglais langue seconde à l’UQAT. 
 
 
Monsieur Stéphane Saulter, représentant au comité de parents, fait 
le rapport de la dernière réunion du comité de parents. 
 
Les sujets traités ont été les suivants: 

 Plan triennal; 

 Calendrier scolaire; 

 Rentrée progressive; 

 Anglais intensif; 

 Devoirs et leçons (les bienfaits ou non). 
 

La prochaine réunion aura lieu le 26 mars 2012. 
 
JEUNES ENTREPRENEURS 
Dans le cadre du concours Jeunes entrepreneurs, le Service de 
garde s’associe avec celui de l’école Sainte-Thérèse pour la 
réalisation d’un projet de centres de table. Quant aux élèves de 6e 
année, ils fabriquent des biscuits pour chien. Les membres 
suggèrent qu’une part des biscuits soit remise dans la communauté 
en les donnant au Refuge Pageau ou à la fourrière municipale. 
 
CLASSE DE 6E ANNÉE - FINANCEMENT 
La vente de pizzas à 6 $ a été populaire, à refaire. 
Au mois de juin, les élèves emballerons chez Maxi. 
La date du voyage est fixée, les réservations au musée et l’autobus 
sont faites. 
 
SAUTONS EN COEUR 
C’est une activité qui a bien fonctionnée. Beaucoup d’argent a été 
amassé, plus que prévu. Les cadeaux-surprises sont à venir. 
 
LE MÉNAGE 
Avec le printemps hâtif, beaucoup de sable est transporté dans 
l’école. M. Pelletier propose d’épandre des copeaux de bois au lieu 
du sable dans la cour, car le sable est un abrasif. Nous 
demanderons d’installer un grillage à l’entrée. 

Malgré l’amélioration, des manquements sont constatés. Les 
membres du conseil d’établissement se demandent si nous devons 
aller en appel d’offre à nouveau. Un suivi sera à faire au niveau du 
ménage. 
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Le 15 mai prochain sera la journée priorité famille, donc la date de la 
prochaine réunion sera déplacée au 8 mai 2012 à 19 h 30. 
 
CE-557-12 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 21 h 20. 
 
 
 
 
________________________  _________________________ 

Christian Leclerc  Chantale Leclerc, 
Président    secrétaire 
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